

Le monde des Océans

Les animaux souffrent de la pollution !



NewAtlas

Dessiné par Luka et Nathan



Team seas est une association qui aide à diminuer la pollution dans la mer ! Pour chaque CHF donné, de la pollution est enlevée des mers!

Si les humains n'agissent pas bientôt, en 2050 les oiseaux marins vont avaler du plastique qu'on retrouvera dans les estomacs des oiseaux marins. Il y aura plus de déchets que de poissons dans l'eau, par exemple comme les tortues qui confondent les sacs plastiques avec les méduses. Chaque minute il y a 15000 kilos de plastique qui sont déversés dans la mer et il y a 86 millions de tonnes de déchets qui sont déjà dans nos océans en ce moment même. L'objectif pour 2030 est de pouvoir protéger au moins 30% des écosystèmes des mers et des océans. Il est impératif de stopper cette pollution plastique rapidement.



Le ballon de basket **Wilson** est en promotion de 50%...

Photo: Kenzy Aiad et Sarah Sedra

On avale une carte bancaire par semaine

Les animaux ont du plastique dans le ventre comme les humains. Les scientifiques ont fait des études en 2019 qui montrent qu'en moyenne les humains mangent 5 grammes par semaine. C'est l'équivalent d'une carte de banque, environ 250 grammes par année. Je vous laisse vous régaler!



La météo du jour

Photo de baya.tr